

中地区児童館

子ども教室だより

No.3

児童館の目標 ～みんなが幸せになる児童館～

◇今年もあと残り僅か◇

日も短くなり、なんとなく気忙しい今日この頃、ここにきて急に寒さも厳しさを増してきました。しかし、寒風もどこ吹く風と子どもたちは、元気に外遊びをしています。

さて、2学期は最も長い学期で、子どもの成長を実感できる学期と言われています。

児童館で夏休み後の4ヶ月を振り返ってみると、夏休み前に比べ、人間関係の深まりと広がりを見せ今まであまり遊んでいなかった友達と遊ぶ姿が見られたり、サッカーや野球遊びで異年齢の子どもたちが遊んだり、高学年の姿を見て新しいスポーツや遊びに取り組んだりと夏休み前では見られなかった姿が見られるようになりました。

そんな中で、特に驚いたのは、一輪車技術の向上です。昨年度の一輪車検定で中地区児童館から10年以上現れなかった、「達人」が初めて生まれました。

しかし今年度は、もうすでに3名の「達人」が誕生しただけでなく、一年生で達人に挑戦している子どもたちが何人もいます。子どもたちが先輩の姿を見て、あんなふうになりたいと願い取り組んだ成果が如実に表れました。

現在、児童館に来館するほとんどの児童が一輪車に乗れるようになっただけでなく、手足のように一輪車を操る子どもたちの姿を見ると改めて、子どもたちの可能性を感じる2学期になりました。

来年も、遊びを通してより質の高い人間関係や遊びの質の向上へのステップに繋がっていける児童館であることを願っています。

◇◇体験教室◇◇

夏休みから2学期にかけて児童館では多様な体験教室を計画し行っていました。

○ブラックサタンによるマジックショー○

図書室でブラックサタンによるマジックショーを来館者全員で楽しみました。2年ぶりのマジックショーで、初めて見る子どもたちがほとんどだったので、本格的なマジックを目の前で見た子どもたちは、その不思議さに歓声を上げていました。



○神楽体験○

神楽保存会の皆様に来館していただき、軽井沢に伝わる神楽について学んだり、お囃子太鼓等の体験をしたりと伝統文化に触れる体験教室になりました。神楽体験は、中地区児童館では初めての試みでしたが子どもたちは、「もっと知りたいな」「太鼓は楽しかった」等の感想が寄せられ、やってよかったなと思う体験教室になりました。

○体験教室「お正月飾り作り」○

こちらも初めての企画の体験教室でした。今までクリスマスにちなんだ制作などの企画を12月におこなっていましたが、思い切って「お正月飾り作り」に挑戦しました。100人を超える申し込みがあり、



事前の準備は大変でしたが、時間を忘れ、お迎えに来ていただいた保護者に待ってもらうなど、真剣に取り組む姿が印象的でした。

12月は、学級閉鎖等で、申し込んだのにできなかったと嘆く子どもたちの姿が多く見られたため、急遽申し込んだ



のにできなかった児童を対象にもう一日体験教室を実施しました。初めての体験教室でしたがその出来栄えに、児童も保護者もとても満足したようです。

○その他の体験教室○

◇公民館主催の「軽井沢町総合文化展」に出品する作品「ステンドグラス風飾り」では、150名を超える児童が参加し作品を出品しました。ご覧になった方もいらっしゃったと思いますが、一人ひとり個性あふれる素晴らしい作品になりました。

◇みらい子育てクラブ軽井沢主催の一輪車教室では舟形一輪車クラブの皆さんに来ていただき、その素晴らしい技術と演技を見せていただきました。この体験が「達人」誕生に一役買ったのだと思いました。その他、サッカー教室や遊びクラブ等も子どもたちの豊かな体験の一助になったのではないかと思います。

◇◇けん玉検定・なわとび検定・一輪車検定について◇◇

一輪車検定が12月でひとまず終了します。けん玉検定・なわ跳び検定は3月まで引き続き行っています。2学期も一輪車検定に挑戦する児童が多く、その上達ぶりには驚かされました。一輪車検定は来年度4月にまたスタートします。それまで一輪車検定はありますんが、来年度4月からの検定を目指してさらなる技術の向上に努めてほしいと思います。

なわ跳びやけん玉に取り組む児童も多くなり、特に、けん玉は、中部小学校1学年全員がけん玉を購入したこともあり12月の検定では1年生15名が挑戦する姿が見られました。

どの遊びもやればやるだけ上手になりますので、これから多くの児童に「検定」に挑戦してほしいと思います。

◇◇お知らせ◇◇

12月28日（日）から1月4日（日）までは、児童館が完全閉館になりますのでご了承ください。なお、12月27日（土）土曜日は、いつものようにご利用いただけます。年明けは、1月5日（月）からの利用になりますのでよろしくお願ひいたします。

今年も、児童館へのご理解・ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

それでは皆様よいお年をお迎えください。そして来年もよろしくお願ひいたします。